

Duelo de las Letras Nacionales

Salvador Reyes

En la madrugada de ayer falleció, en la Clínica de la Universidad Católica, el famoso escritor, periodista y diplomático, Salvador Reyes, a consecuencia del reaparecimiento de una antigua dolencia.

Sus restos fueron velados durante la noche de ayer en la Parroquia del Sagrario, junto a la Catedral Metropolitana, donde desde ayer permanecieron, después de una misa que realizó Hugo Moy, a las 19 horas, al General Gómez, para su cremación, según su expreso deseo. Sus cenizas serán enterradas en privado y sin discursos, por expreso deseo del autor.

Desde el momento en que se tuvo conocimiento del sensible deceso de quien fuera redactor de numerosos diarios, entre ellos "La Unión", hasta 1908, y "El Mercurio", en donde vivió la casi sus últimos años, comenzaron a llegar a la viuda del escritor, señora Susanna Bustamante, las condolencias de los círculos artísticos, literarios, paleontológicos y periodísticos, así como gran cantidad de amigos familiares. De igual modo manifestaron su pesar las instituciones nacionales a las que el fallecido pertenecía. La capilla ardiente fue visitada por los directores de "El Mercurio" y "El Diario Universal" y un gran número de periodistas.



Salvador Reyes fue un apasionado defensor de los derechos territoriales de Chile en el libro, en la prensa y en charlas ofrecidas en diversos centros de estudio. En la fotografía aparece durante una conferencia señalando en el mapa alguna de las zonas controvertidas.

Plaza, denominando a la infancia de Reyes "territorio salvaje", que si es abusivo —dijo el viejo Dr. Serrín, más tarde, en otras palabras del plató—, el palo del escritor hoy el acto de la toma de posesión de esos territorios, aún en el aire el olor de la pólvora y la sangre de la guerra de los chilenos contra los peruanos y bolivianos. En uno de los murales de la casa natal del poeta fueron colgadas además del famoso Regimiento Aconcagua, uno de los ejércitos más heroicos del ejército chileno.

Los negocios de cultura que se ocupó su padre la llevaron a muchas partes del territorio de Chile. Pero su actividad más importante fue la de

hacer que más de setenta editoriales chilenos que se trataba de un libro "magistral", que cumplía con la belleza la rectitud de la obra. Pero el mismo mago murió ayer, con veinticinco del Premio Nacional, en 1947, que se oíra marcharse por esos dormitorios.

LA OBRA Y LOS VIAJES

Añota Basso que 1899 es el año en que Salvador Reyes emprendió un largo viaje por el mundo que —con breves pausas y innumerables regresos a la tierra natal— duró doce años. La verdad es que el escritor trajo un alma trágicamente y de soñadas que no se quedó quieto ni quieto en el reposo. Algunas un poco más en Chile en los últimos años, trascendió de

Duelo de las letras nacionales. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1970

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Duelo de las letras nacionales. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)